

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kegiatan belajar maupun mengajar pada mahasiswa tidak hanya sebatas teori saja, namun juga yang terpenting adalah praktiknya. Pembelajaran yang disertakan dengan praktik bisa mempengaruhi banyak informasi. Lebih dari 70% informasi yang bisa diterima pada seseorang dalam kegiatan praktik akan diserap sebagai suatu bagian dari belajar mengajar (Lee & Reeves, 2018).

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) membuat program Kampus merdeka sebagai sarana untuk mendorong para mahasiswa belajar diluar lingkungan kampus. Pembelajaran ini banyak sekali kegiatannya, seperti magang riset, pertukaran pelajar, hingga Kuliah Kerja Nyata (KKN). Salah satu programnya yang dimiliki Kampus merdeka adalah Magang Mandiri yang membebaskan mahasiswanya dalam memilih perusahaan-perusahaan yang sesuai dengan program studi mahasiswa yang ditempuh.

Mengikuti program Kampus Merdeka membuat banyak perusahaan membuka kesempatan magang bagi para mahasiswanya di internet. Hal ini membuat perusahaan – perusahaan baru dapat merintis untuk maju tanpa bantam melalui korporasi besar. Perusahaan tersebut biasanya berbasis teknologi dan juga disebut *startup* (Mudo, 2015).

Penulis mendapatkan lowongan magang di PT Segari Sayur Untuk Semua. Sebelum memilih PT Segari, penulis mempertimbangkan pilihan untuk magang di PT Rifyo, halodoc, dan PT Sinarmas. Penulis memilih PT Segari karena posisi yang ditawarkan adalah posisi magang di dalam tim *Creative* dan penulis memiliki ketertarikan di bidang branding sehingga penulis merasa cocok melaksanakan magang di Segari.

Setelah menyelesaikan magang, harapannya penulis dapat segera menyelesaikan tahap selanjutnya yaitu Tugas akhir. Setelah memenuhi syarat kelulusan, semoga pengalaman yang didapatkan saat bekerja di PT Segari seperti pada pengembangan *soft skill* dan *problem solving*, berfikir kritis, kerja sama tim, serta *hard skill* seperti penguasaan, penerapan prinsip desain, dan penggunaan aplikasi desain seperti *Adobe Creative Cloud* bisa segera di terapkan didunia kerja sehabis lulus dari kampus Universitas Media Nusantara .

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari pelaksanaan kerja magang adalah sebagai salah satu prasyarat untuk yudisium di Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, pelaksanaan magang juga bertujuan sebagai cara untuk menerapkan ilmu yang sudah didapatkan selama perkuliahan, mendapatkan pengalaman kerja yang nyata, serta mengembangkan *soft skill* seperti kerja sama dalam tim, *problem solving*, manajemen waktu, serta *hard skill* seperti penggunaan aplikasi desain, penerapan prinsip desain, tipografi, dan *layouting*.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Sebelum mencari lowongan magang, penulis memastikan sudah memenuhi syarat akademik seperti jumlah SKS, IPK, dan tidak ada nilai D atau E dari semua mata kuliah yang telah diambil. Setelah itu, penulis mengikuti pembekalan magang untuk mendapatkan sertifikat pembekalan magang sebagai syarat untuk mengikuti sidang magang. Setelah itu penulis mulai mencari lowongan dan juga melamar dengan mengirimkan CV dan portofolio ke email perusahaan yang membuka lowongan magang. Penulis mencari informasi lowongan dari website dan platform media sosial. Penulis juga mendaftarkan perusahaan yang telah dilamar ke website MBKM untuk mendapatkan surat pengantar magang (MBKM 01) untuk dikirimkan ke perusahaan yang telah dilamar.

Pada tanggal 11 Juli 2023, penulis melamar ke PT Segari posisi *Junior Graphic Designer intern*. Pada tanggal 24 Juli 2023 penulis diundang oleh PT Segari lewat *email* untuk melakukan wawancara secara *online*. Esok harinya, penulis dikabarkan untuk mengikuti serangkaian beberapa test desain yang di

berikan langsung oleh *creative manager* team segari, dan setelah melakukan beberapa test pada tanggal 26 juli 2023 penulis diterima ke dalam posisi *Graphic Designer Intern* dan bisa mulai datang ke kantor pada tanggal 31 juli 2023.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Berdasarkan ketentuan magang Universitas Multimedia Nusantara, program magang merdeka wajib dilakukan minimal 800 jam kerja. Selama seminggu penulis melakukan kerja magang selama 9 sampai jam setiap harinya, mulai dari pukul 09:00 hingga pukul 18:00 WIB. Dalam satu minggu Segari menerapkan sistem *Hybrid*, dari hari Senin hingga Jumat. Penulis mulai bekerja pada tanggal 31 juli 2023 dan resmi menyelesaikan magang pada tanggal 31 Januari 2024.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Sesuai dengan ketentuan dari Universitas Multimedia Nusantara, syarat untuk mengikuti kerja magang adalah telah mencapai 100 SKS, tidak ada mata kuliah dengan nilai D, memiliki IPK minimal 2.00, dan telah mengikuti pembekalan magang. Penulis memastikan semua syarat tersebut telah terpenuhi sebelum mencari lowongan pekerjaan magang. Untuk mengikuti program magang, penulis terlebih dahulu mengikuti pembekalan magang pada tanggal 9 Mei 2023 yang dilakukan secara *offline* pada *lecture theatre* Universitas Multimedia Nusantara. Penulis kemudian mengisi form MBKM 01 dan melamar ke berbagai tempat magang dengan mengirimkan surat pengantar magang, CV, dan portofolio.

Pada tanggal 11 Juli 2023, penulis melamar magang di PT Segari Indonesia melalui *WhatsApp*, dan pada tanggal 24 Juli 2023, penulis diundang untuk melakukan *interview* secara *online* oleh Segari. Wawancara dilakukan menggunakan *Google Meet* dari jam 11.00 WIB hingga 12.00 WIB dengan HRD, dan beberapa anggota tim *Creative* dari PT Segari. Dan keesokan harinya penulis dikabarkan telah lulus *interview* dan bisa mulai datang ke kantor pada tanggal 31 Juli 2023.

Selanjutnya penulis mengisi form MKBM 02 pada situs MBKM, agar bisa mengisi form selanjutnya yaitu MBKM 03. Pada hari pertama, penulis bertemu dengan *creative manager* segari lewat *Google Meet* untuk dijelaskan mengenai beberapa prosedur dan proses pengerjaan pada tim kreatif Segari, lalu pada tanggal 1 Agustus 2023 diadakan *Google meet* lagi oleh HRD yaitu untuk pengenalan team kreatif dan lingkungan di sekitar kantor PT Segari. Setelah itu dijelaskan juga mengenai kontrak program magang, selain itu penulis juga menandatangani sebuah *NDA (Non-Disclosure Agreement)* untuk tidak menyebar luaskan rahasia perusahaan ke pihak manapun. Setelah itu penulis mulai bekerja sesuai dengan kontrak magang. Penulis melakukan program magang selama 5 bulan secara *Hybrid* dari tanggal 31 Juli 2023 hingga 31 Januari 2024.

Proses kerja dilakukan sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan oleh *creative assistant* pada situs Trello. Setelah pengerjaan, hasil karya akan diunggah pada situs Slack untuk dipreview oleh *creative manager* atau *creative director*. Hasil akhir karya akan diunggah pada Google Drive perusahaan. Penulis bekerja di bawah bimbingan *creative manager* Novri Rinaldi sebelum dipindahkan ke Wury Handayani selaku *creative director* dan juga Ulva Prinka sebagai *creative manager*.

